

¿ AFEMINADOS?

Reprodujimos,ayer,un párrafo de "El Sur" de Concepción que decía lo siguiente:

"La juventud dorada de Santiago ha dado en la flor de afeminarse,de vestirse y emplear modales como de mujeres".

Cualquiera que haya andado por las calles de Santiago se preguntará ¿de dónde ha sacado "El Sur" de Concepción semejante noticia?

Sin embargo,no es tan de extrañar que un diario alejado de la capital de crédito a tales informaciones,cuando otro,situado a unas cuantas cuabras de la Plaza de Armas,ha dicho lo siguiente?

"Los jóvenes de la sociedad,los jóvenes elegantes y distinguidos,los jóvenes bien,como se sabe,han dado en la flor de pintarse,de empolvarse,de ponerse cosméticos en la cara,de teñirse los labios para que se les vean encarnados..... Ya no bastan los talles ceñidos,los paletos que dibujan el busto;no era suficiente llevar reloj de pulsera y usar calcetines vistosos;no bastaba aún que no pocos se estén poniendo corpiños o corsés especiales para armar el talle: era necesario esta nota grotesca y repugnante de la pintura,del cosmético y del polvo....."

Dónde ha visto el redactor,esbés jóvenes pintados y se ha impuesto de sus prendas interiores;es cosa que realmente ignoramos.

Quizás sea todo ello una simple fantasía,un recurso periodístico para llamar la atención sobre la justa y patriótica campaña que el mismo redactor ha emprendido,en pro de la actividad,el trabajo y la elevación moral de la juventud;pero no creíamos que para corregir los defectos que tiene,fuera necesario inventarle los defectos que no tiene.

Tal procedimiento es contraproducente. El que conoce a la juventud sólo de vista,y contra lo que está viendo,le dicen que se pinta y usa adornos femeninos,tiene justa razón para no creer cuando en la misma información le agregan,que esos jóvenes son perezosos y banales.

Y en cambio,los que no conocen ni de cerca ni de lejos a nuestra juventud,se exponen a creer y propalar como "El Sur" de Concepción,que los muchachos de Santiago son unos degenerados.

Cuanto mejor habría sido que,la útil y moralizadora campaña periodística en que el colega santiaguino está empeñado se hubiera mantenido siempre dentro de los límites de la verdad.

L.